

La voix de l'Opposition de gauche

Accord patronal sur la sécurisation de la flexibilité des conditions d'exploitation des travailleurs. Suite.

22.01.2013

1- On pourrait dire que c'est Laurent Berger qui a remplacé Laurence Parisot à la présidence du Medef !

Evoquant l'accord sur l'emploi, Laurent Berger a demandé hier sur RTL que le projet de loi reprenne "*l'accord, tout l'accord, rien que l'accord*".

"Sinon ce sera un casus belli pour la CFDT", a-t-il averti, jugeant cependant qu'*"il n'est pas anormal que les non signataires (CGT et FO, nldr) soient consultés à un moment donné ou informés"*. AFP 21.01

On aura compris que la CFDT avait dû participer directement à la rédaction de cet accord pourri, pas vraiment une surprise.

Sinon, il a raison de dire que "*les non signataires* peuvent être consultés, c'est la moindre des choses finalement, puisque cet accord n'a été rendu possible grâce à leur participation à cette cynique comédie.

Surtout que plus tard, tout comme N. Notat ou F. Chérèque et d'autres dirigeants de la CFDT, Laurent Berger pourra faire valoir auprès de ses mentors les insignes services qu'il leur aura rendus pour prétendre à un poste grassement rémunéré dans un ministère ou une administration ou encore au sein du conseil d'administration d'une entreprise publique.

2- Mailly, le "godillot du régime, se satisfait finalement de cet accord, il le dit lui-même.

Jean-Claude Mailly, secrétaire général de Force ouvrière, a affirmé lundi que l'accord sur l'emploi comptait "*énormément de chausse-trappes*" et il a demandé aux parlementaires de ne pas se comporter en "*godillots*" lors de l'examen du projet de loi transposant ce texte.

Selon M. Mailly, interrogé sur France Inter, certaines dispositions de l'accord sur la sécurisation de l'emploi -- que ni la CGT, ni FO n'ont accepté de signer -- pourraient être "*inconstitutionnelles*".

Le numéro un de FO a indiqué qu'il avait "*déjà demandé rendez-vous à tous les groupes parlementaires*".

"Si le gouvernement donne un ordre et que tout le monde baisse la tête, on peut se demander à quoi sert un Parlement", a-t-il ajouté.

Selon Jean-Claude Mailly, "*quand on regarde les titres de l'accord, c'est très bien*". "*Mais je mets au défi quelqu'un de m'expliquer que la complémentaire santé sera pour tout le monde. C'est dans l'annonce du texte, pas dans le contenu du texte*", a-t-il affirmé.

Il a estimé que l'ensemble de l'accord avait été "*mal travaillé*". AFP 21.01

Gageons que les héritiers de feu Pierre Lambert (POI) adopteront la prochaine résolution que Maily leur soumettra, ce sont de grands révolutionnaires, des trotskistes paraît-il, sans rire du tout.